

Edition de LOIR_ET_CHER

Dimanche 7 Juin 2009

ROMORANTIN_ET_SA_REGION

et aussi...

Ce week-end, en matière d'arts et spectacles, il y avait aussi l'inauguration de l'étonnante

Ce week-end, en matière d'arts et spectacles, il y avait aussi l'inauguration de l'étonnante exposition "Manipulation", de Pamela Moulton. Elle recherche dans les objets faits main un point de départ à une création qui la conduit vers des ensembles décoratifs. Elle a fait participer des jeunes élèves de

maternelles et de 6du collège Genevoix pour les sensibiliser à une vision différente, un regard neuf jeté sur des choses sans importance. Rideau de gants, mannequins habillés de plastique, mur de bouteilles colorées, sculptures plantées de papier, Paméla Multon a donné aux jeunes le goût de la découverte artistique, à la construction d'une histoire avec des objets récoltés ici et là. A découvrir à la Médiathèque. "Manipulation", à voir à la médiathèque Jacques-Thyraud de

Romorantin, jusqu'au 30 juin.

Cor. NR : Jean Alba

Tous droits réservés : La Nouvelle République Centre-Ouest 5EEDFN0ES6BAE24041A708D1330231A29320181192685888EB0D60C

Diff. 231 411 ex. (source OJD 2005)